



PRESIDENCIA DE LA REPÚBLICA

DIGECAC

Carretera Mella Km 9 ½, Santo Domingo Este,
República Dominicana. TEL: (829) 594-2963

FAX:(809-594-3020.

www.digecac.gob.do

info@dge.gob.do

No.002

#PAISAJES QUE CONECTAN



Vida y
Paisajismo



Palabras Editoriales

En esta edición le mostramos un compendio de las acciones más destacadas que hemos desarrollado en el último semestre, con la que seguimos afianzando nuestro compromiso de mantener carreteras y avenidas de circunvalación con los estándares de mantenimiento adecuados para el disfrute de dominicanos y extranjeros que visitan el país.

El desarrollo del Parador Fotográfico de San Isidro, la presentación del Plan Estratégico Institucional 2025-2028 (PEI), la firma de acuerdos interinstitucionales para fortalecer las alianzas de cara a una mejor gestión, son algunas de las informaciones que les traemos en esta segunda entrega de su revista Vida y Paisajismo.

La Digecac está inmersa en su rol de continuar recuperando espacios viales y llevando soluciones de ornato en las carreteras a nivel nacional, conjuntamente con el fortalecimiento de otras áreas como el apoyo a la educación medioambiental y la producción de plantas ornamentales impactando considerablemente de manera positiva a la ciudadanía.

Nuestro director general, el doctor Rodolfo Valera Grullón, sigue trabajando de manera sostenida para que la institución se coloque en el umbral de aquellas que velan por la sostenibilidad y el cuidado de las vías en el país.



Contenido

Nuevo parador fotográfico en la Carretera Mella	03
Reafirmamos nuestro compromiso con el ornato de las vías del país	05
La digecac traza hoja de ruta hacia un futuro más verde con la presentación de su PEI 2025-2028	06
Acuerdo Digecac y Jardín Botánico	07
Declaran Hijo Adoptivo a Valera Grullón	09
Digecac reconoce a colaboradores	11
Nuevo almacén con sistema automatizado	13
Corredor Turístico de Puerto Plata recuperado	15
La Digecac y la UAPA siembran 2,500 plántulas de uva	17
DIGECAC y Alcaldía de SDO intervienen vías	18

DIGECAC inaugura parador fotográfico en la Carretera Mella

LA OBRA IMPACTARÁ DE MANERA POSITIVA EN LA VIDA DE MILES DE CONDUCTORES QUE HACEN USO DE ESA VÍA

La Dirección General de Embellecimiento de Carreteras y Avenidas de Circunvalación del País (Digecac) inauguró este martes el parador fotográfico de San Isidro Arriba, ubicado en el kilómetro 18 de la Carretera Mella, en el distribuidor de la Autovía de Samaná, dirección Este-Oeste, obra que impactará de manera positiva, no solo a los residentes del Distrito Municipal San Luis, sino también a los miles de conductores que diariamente hacen uso de esa importante vía.

El proyecto incluye, además, un vistoso jardín, adornado con plantas ornamentales, aportando paisajismo, mayor esplendor e identidad visual y un Punto Verde, como parte de la iniciativa que busca evitar que los desechos de plásticos terminen en las vías públicas.

El director general de Digecac, Dr. Rodolfo Valera Grullón, destacó la importancia del parador como un símbolo de transformación para el Distrito Municipal San Luis, además de su impacto positivo en los usuarios que transitan por esta estratégica vía del Este del país.

"La obra forma parte del proceso de embellecimiento al que se ha sometido la carretera Mella desde que asumimos la gestión, el cual se puede palpar cuando recorremos desde el kilómetro 9, hasta el Cruce de Guerra, incluyendo el embellecimiento de la pared perimetral de la Fuerza Aérea de la República Dominicana, donde ya se han trasplantado más de cuatro mil plantas ornamentales en todo su trayecto", destacó Valera Grullón al pronunciar las palabras centrales del acto, tras agradecer a todos los que hicieron posible la materialización de este proyecto.

Otras obras en la Carretera Mella

Esta obra se suma a los trabajos de embellecimiento realizados por la Digecac en toda la Carretera Mella, incluyendo la reciente jornada de siembra de miles de plantas ornamentales en la pared perimetral de la Fuerza Aérea de República Dominicana y otros espacios del entorno.

La obra fue bendecida por el padre Nicolás Cuello Hernández, de la parroquia Nuestra Señora de Fátima. Además de Valera Grullón, el acto fue encabezado por la subdirectora general, Elizabeth Burgos, Ramón Medina, el general de brigada piloto de la FARD Héctor David Martínez Pérez, el general de brigada paracaidista Castellanos Dotel y la ingeniera Mitzi Lluberis, en representación del Ministro de Obras Públicas, Eduardo Estrella.

Asistieron, además, el coronel de la FARD Yubin Báez Martínez, Alfredo Herrera, la subdirectora del Plan Social, Manuela Contreras, el diputado Yan Carlo Simanca, la gobernadora distrital Lillian Mateo, así como representantes locales y dirigentes comunitarios.



La obra forma parte del programa de embellecimiento y recuperación de espacios en entornos viales que ha iniciado la institución, el cual se implementa en todo el país. La Carretera Mella es uno de los principales accesos a Santo Domingo Este, la cual, junto otras importantes avenidas como la Ecológica, la Hípica, la Fernández Domínguez y la Freddy Beras Goico han sido sometidas a un proceso de transformación y recuperación de áreas verdes.

Este parador fotográfico impulsará el desarrollo urbano del Distrito Municipal de San Luis y ofrece a los visitantes y conductores un espacio visualmente atractivo, ya que está rodeado de un pulmón ecológico y verde.

El pavimento del trébol que forma parte del Distribuidor de Samaná también fue reacondicionado, trabajos que se realizaron con el apoyo del Ministerio de Obras Públicas, lo que permitirá una mayor fluidez del tránsito vehicular, traduciéndose en ahorro de tiempo y dinero para los usuarios de la vía.



Digecac reafirma su compromiso con el embellecimiento y el ornato de las vías del país

LA INSTITUCIÓN DEPOSITÓ UNA OFRENDA FLORAL EN EL ALTAR DE LA PATRIA EN 57 ANIVERSARIO

El director general de la Dirección General de Embellecimiento de Carreteras y Avenidas de Circunvalación (Digecac), Dr. Rodolfo Valera Grullón, reafirmó el compromiso de la institución con el ornato de las vías del país, tras destacar el fortalecimiento que ha registrado la entidad en las distintas áreas misionales.

Al depositar este miércoles una ofrenda floral en el Altar de la Patria por el 57 aniversario de la institución, Valera Grullón, resaltó la transformación que vive la Digecac en materia de embellecimiento de carreteras.

Dijo que, producto de ese proceso de transformación, por primera vez en la historia, la Digecac desde ya trabaja con un ambicioso Plan Estratégico que marcará su accionar durante los próximos cuatro años, contribuyendo así al logro de las metas del Gobierno Central.

El Plan Estratégico, indicó, reafirma el compromiso de mantener y embellecer el ornato adecuado de las carreteras y avenidas de circunvalación a nivel nacional para contribuir al disfrute de los conductores y turistas que visitan el país con paisajes que resaltan la belleza natural al momento de desplazarse por las vías.

Durante la actividad, Valera Grullón destacó el impacto positivo de los trabajos de embellecimiento en las vías, siembra, mantenimiento de áreas verdes, así como la donación de plantas y la instalación de puntos verdes para el reciclaje.

Asimismo, hizo un llamado a mantener vivos los ideales de Duarte, Sánchez y Mella, quienes con entrega y valentía nos legaron una patria libre y soberana. "Respetar sus principios y trabajar por un país más justo debe ser una meta diaria. El amor por la patria debe guiarlos siempre, también desde la labor que hacemos en nuestras calles y avenidas", expresó el titular de la entidad.

Además de Valera Grullón, la ofrenda floral fue encabezada por la subdirectora general, Elizabeth Burgos; el subdirector administrativo, Wilson Rodríguez; el encargado del departamento Jurídico, Johnny Carpio; la encargada de Gestión Humana, Fior Daliza Martínez; el encargado de operaciones, Alejandro Pérez; el encargado de supervisión de carreteras, Danilo Cabrera; el encargado de planificación y desarrollo, Miguel Dilone; el encargado de transporte, Elis Inoa; la asistente general del director, Francis Paulino; el encargado Financiero, Branlis Quezada, entre otros colaboradores de la institución.



Sobre la Digecac

La Dirección General de Embellecimiento de las Carreteras y Avenidas de Circunvalación del País (DIGECAC) fue creada mediante el Decreto No. 2654, emitido el 23 de julio de 1968 por el Poder Ejecutivo.

Inicialmente sus instalaciones estaban ubicadas en lo que es hoy la Plaza de la Cultura y zonas aledañas, luego fue trasladada al kilómetro 9 ½ de la Carretera Mella en el municipio de Santo Domingo Este, siendo ésta su ubicación actual. Las funciones que realiza la Digecac consisten en mantener y embellecer el ornato adecuado de las carreteras y avenidas de circunvalación a nivel nacional mediante la poda alta y baja, brigadas de recogida de puntos blancos y brigadas de producción y siembra de plantas ornamentales.

Actualmente, la entidad cuenta con cuatro viveros de gran extensión, donde se producen las plantas ornamentales utilizadas en los operativos de siembra, donaciones y reforestación urbana. Además, la Digecac colabora activamente con el sector educativo mediante el Programa de 60 Horas de Labor Social del Ministerio de Educación, apoyando a los estudiantes de término del nivel secundario.

La Digecac traza hoja de ruta hacia un futuro más verde con la presentación de su Plan Estratégico 2025-2028

EL PEI COMTEPLA EL FORTALECIMIENTO DE LOS VIVEROS, LA PRODUCCIÓN DE PLANTAS ORNAMENTALES Y AMPLIACIÓN DE SU CAPACIDAD OPERATIVA

La Dirección General de Embellecimiento de Carreteras y Avenidas de Circunvalación del País (Digecac) presentó su Plan Estratégico Institucional (PEI) 2025-2028, un instrumento de planificación que define la visión, los objetivos y las principales líneas de acción para los próximos cuatro años en materia de embellecimiento vial, sostenibilidad y fortalecimiento institucional.

El acto fue encabezado por el director general de la institución, Dr. Rodolfo Valera Grullón, quien calificó el PEI como "una declaración del compromiso inquebrantable de la Digecac con la República Dominicana y sus ciudadanos", destacando que el documento va más allá de metas operativas, al integrar principios de sostenibilidad, transparencia, participación y responsabilidad ambiental.

"Este Plan Estratégico es la base para una gestión más eficiente, responsable y transparente. Nos permitirá, no solo responder a las necesidades actuales de saneamiento y mantenimiento de nuestras vías, sino también anticiparnos a los retos futuros y construir un legado de desarrollo sostenible", expresó Valera Grullón durante su intervención.

Además de Valera, integraron la mesa principal, la subdirectora general de la institución, Elizabeth Burgos, los encargados de Planificación y Desarrollo, Miguel Dilone y financiero, Branlis Quezada, así como los consultores Jeanilka Miniño y Anthony Olivo.



Santo Domingo Este, 17.07.2025. La Dirección General de Embellecimiento de Carreteras y Avenidas de Circunvalación del País (Digecac) presentó su Plan Estratégico Institucional (PEI) 2025-2028, un instrumento de planificación que define la visión, los objetivos y las principales líneas de acción para los próximos cuatro años en materia de embellecimiento vial, sostenibilidad y fortalecimiento institucional.

El acto fue encabezado por el director general de la institución, Dr. Rodolfo Valera Grullón, quien calificó el PEI como "una declaración del compromiso inquebrantable de la Digecac con la República Dominicana y sus ciudadanos", destacando que el documento va más allá de metas operativas, al integrar principios de sostenibilidad, transparencia, participación y responsabilidad ambiental.

"Este Plan Estratégico es la base para una gestión más eficiente, responsable y transparente. Nos permitirá, no solo responder a las necesidades actuales de saneamiento y mantenimiento de nuestras vías, sino también anticiparnos a los retos futuros y construir un legado de desarrollo sostenible", expresó Valera Grullón durante su intervención.

Además de Valera, integraron la mesa principal, la subdirectora general de la institución, Elizabeth Burgos, los encargados de Planificación y Desarrollo, Miguel Dilone y financiero, Branlis Quezada, así como los consultores Jeanilka Miniño y Anthony Olivo.

Jardín Botánico Nacional y la Digecac buscan incrementar la producción de plantas endémicas

Con el objetivo de seguir impulsando la producción de plantas endémicas en la República Dominicana, el Jardín Botánico Nacional y esta dirección acordaron trabajar de manera mancomunadas en el desarrollo de mecanismos que permitan garantizar las especies que se necesitan para seguir llevando el verdor en las vías del país.

El acuerdo, que fue firmado por Pedro Suárez, en representación del Jardín Botánico Nacional, y el doctor Rodolfo Valera Grullón, en representación de la Digecac, contempla facilitar asesoría técnica especializada para agilizar los procesos de producción, manejo y conservación de plantas en los viveros y el orquidiario de la Digecac, así como la donación de semillas de diversas especies nativas y endémicas con fines de propagación y el fortalecimiento de la biodiversidad en el centro de producción de la institución.

Ambas instituciones buscan aunar esfuerzos con el propósito de seguir impulsando iniciativas de conservación ambiental para el embellecimiento de espacios culturales y educativos facilitando, además, el desarrollo de capacitación técnica para el personal de la Digecac.

Mientras que, por parte de la Digecac se establece que se desarrollarán jornadas de poda para mantener en condiciones adecuadas las áreas verdes y los senderos del Jardín Botánico, conservando así tanto la estética del espacio como la salud de la flora que allí existe, permitiendo el crecimiento adecuado de las especies del lugar.



El director general del Jardín Botánico Nacional, Pedro Suárez, agradeció el respaldo brindado por Digecac y expresó su satisfacción por los logros alcanzados a lo largo de los años de colaboración entre ambas instituciones. Destacó que esta alianza se renueva y fortalece con la firma del presente acuerdo.

Además, explicó que el Jardín Botánico Nacional podrá actuar como asesor en el uso adecuado de las plantas, ofreciendo capacitación mediante cursos y talleres dirigidos al personal y colaboradores de la Digecac para asegurar su correcta utilización y manejo.

Por su parte, el director general de la Digecac, doctor Rodolfo Valera Grullón, destacó la extraordinaria labor que desarrolla el Jardín Botánico, enfocada en la preservación de la flora en República Dominicana y "cuando se está hablando de preservar la flora se está hablando de preservar la vida".

Valero enfatizó en que ambas instituciones juegan un rol importante en la preservación de la biodiversidad, la conservación del medio ambiente, el embellecimiento de los espacios y el desarrollo de políticas de concienciación para mantener limpio los entornos.

"Creo que este tipo de acuerdo favorece a la ciudadanía en general, favorece a nuestro país, los trabajos realizados de manera mancomunadas, estos acuerdos para aunar esfuerzos y lograr objetivos comunes es una forma de evidenciar que nosotros como servidores públicos estamos jugando nuestro rol y emular la directriz del Gobierno, de que los servicios que prestan no solo se vean, sino que estén disponibles en beneficio de la ciudadanía para seguir produciendo los cambios que necesita el país", destacó Valera Grullón.

El acto de firma del acuerdo, que se realizó en el salón de reuniones del Jardín Botánico contó, además, con la presencia de las subdirectoras tanto del Jardín Botánico como de la Digecac, Nuris González y Elizabeth Burgos, respectivamente, así como encargados y personal administrativo de ambas instituciones.

Luego del evento, Suárez procedió a acompañar al equipo de la Digecac en un recorrido por las instalaciones del Jardín Botánico, donde mostró las modernas instalaciones del Banco de Semillas, el Laboratorio de Cultivo In-Vitro, el Departamento de Botánica y otros emblemáticos espacios del lugar.





Director general, Rodolfo Valera Grullón, es declarado "hijo adoptivo" por la Alcaldía de Juancho

Juancho, Pedernales.-La alcaldía de este distrito municipal declaró como "hijo adoptivo y predilecto" de esta comunidad al director general de esta Dirección de Embellecimiento, Rodolfo Valera, por sus grandes aportes realizados al país y al desarrollo de las comunidades.

El reconocimiento fue entregado por el alcalde local, Henrys García, en el marco de una jornada de embellecimiento del Parque Central de esta localidad, perteneciente al municipio de Oviedo, donde la institución reacondicionó el área de jardinería, pintura de bancos y contenes, así como poda alta y baja, logrando un impacto positivo en los usuarios del espacio recreativo.

Valera agradeció la iniciativa, al considerar que es un importante gesto que le compromete a seguir impulsando esas alianzas en beneficio de las comunidades en todo el país.

"Ciertamente son de los hechos que comprometen aún más como persona, de seguir trabajando a favor de nuestro país, de ser un digno hijo de Dios, porque Él nos ha enviado a esta tierra con una misión, que es la de servir", dijo el funcionario al recibir la distinción, en un acto realizado en el parque de la comunidad.

Firma de Acuerdo

Durante la visita de Valera a este Distrito Municipal de Juancho, también se firmó un acuerdo interinstitucional con la alcaldía en el que la institución se compromete a apoyar y dar continuidad a los trabajos de mantenimiento a las distintas áreas públicas que así lo requieran y mantenerlas en condiciones adecuadas para el disfrute de residentes y visitantes.

El alcalde Henrys García agradeció las acciones que desarrolla Valera, al trasladarse a los territorios a apoyarlos y lograr acciones positivas que eleven la calidad de vida de la gente en esas comunidades, "pero, sobre todo el embellecimiento y lograr un cambio radical de territorios como el nuestro".



"Él fue alcalde en varios períodos consecutivos y él conoce la realidad de la municipalidad, conoce al dedillo la situación que vivimos los alcaldes, pero sobre todo los alcaldes que queremos avanzar, que queremos ayudar, que tenemos un compromiso con la comunidad y que no nos paramos en buscar soluciones que no tenemos en el Gobierno local, pero que sí en instituciones como la que él maneja se pueden lograr acciones positivas en favor de la comunidad", destacó García.

En el acto participaron, además, Rosario Sánchez, presidenta del Consejo de Regidores de Oviedo, Oscar Tineo y Brayan Sánchez, así como encargados y personal administrativo de la Digecac.



"Considerando que el doctor Rodolfo Valera desde sus funciones ha realizado una extraordinaria labor en beneficio de nuestra comunidad y del país en general, realizando un gran aporte en el área de embellecimiento de todas las calles, plazas, parques de nuestras ciudades", reza uno de los párrafos de la placa, amparada en resolución 07-2025 de fecha 23 de mayo de 2025.

DIGECAC reconoce a colaboradores en emotivo acto por el Día del Trabajador

ENTREGAN RECONOCIMIENTO ESPECIAL A SANTO GERMÁN "PILÓN" POR SUS 50 AÑOS DE SERVICIO EN LA INSTITUCIÓN



En conmemoración del Día Internacional de los Trabajadores, la institución realizó un emotivo acto de reconocimiento a colaboradores, destacando el compromiso, la dedicación y la trayectoria del equipo humano que día a día impulsa la misión institucional.

El evento, celebrado en el auditorio de la sede principal, contó con las palabras centrales del director general, Dr. Rodolfo Valera Grullón, quien reflexionó sobre la importancia histórica de esta fecha y los logros alcanzados por la clase trabajadora a través de los años.

"Les felicito de verdad. Este día también es para celebrar los logros obtenidos con sacrificio por tantos trabajadores en el mundo. Ninguna empresa, ninguna industria o fábrica puede avanzar sin el recurso humano. Por más que avance la tecnología, el ser humano es insustituible", expresó Valera Grullón ante los presentes.

Durante el acto, se entregaron medallas al mérito laboral y reconocimientos especiales a empleados destacados. El momento más emotivo fue el homenaje a Santo Germán, conocido como "Pilón", encargado del Vivero 2, quien fue reconocido por sus 50 años de servicio ininterrumpido en la institución, siendo un ejemplo de constancia, entrega y lealtad.



Además, se reconoció a: Roberto Araujo Marte, de la división de Ética e Integridad, Radhiris Altamirano Almánzar, de la división de Calidad, Carlos Rosa, de la división de Riesgo y SISTAP.

Como parte de la celebración, se proyectó un video conmemorativo sobre la trayectoria de Santo Germán, se realizaron rifas de bonos de compra y se compartió un espacio de integración entre los colaboradores.

Las palabras de bienvenida estuvieron a cargo de la subdirectora general, Elizabeth Burgos, quien resaltó el valor humano como columna vertebral de la gestión institucional.

Con esta actividad, la Digecac reafirma su compromiso de reconocer el esfuerzo de quienes, con su trabajo diario, contribuyen al embellecimiento de las vías del país y al fortalecimiento de una gestión pública más humana y cercana.



Un nuevo almacén con sistema automatizado

La puso en funcionamiento las nuevas instalaciones que alojan el almacén, el cual funciona con un moderno sistema automatizado de registro de mercancía.

Durante un acto, el director general de la DIGECAC, doctor Rodolfo Valera Grullón, resaltó los esfuerzos que se realizan para encaminar a la institución hacia un modelo en la producción de plantas y el embellecimiento de nuestras carreteras.

"Este nuevo almacén, con una extensión de 70 metros cuadrados y una capacidad volumétrica de 245 metros cúbicos, es un reflejo del compromiso de la DIGECAC enmarcado dentro de sus planes de mejoras", sostuvo Valera Grullón, tras destacar el incremento de un 80% en la capacidad de almacenamiento para alcanzar 553 metros cúbicos.



La ampliación de las nuevas instalaciones, no solo permitirán almacenar mayor cantidad de inventario, sino disponer de una mejor organización y eficiencia en los productos y materiales, con espaciosos anaqueles y un sistema antihumedad, permitiendo un mejor desempeño del personal que interviene en el área.

Su moderno sistema automatizado permitirá una localización más rápida del inventario del que dispone la institución para una entrega más eficiente a su destino final. "Este almacén no es solo una estructura, es una solución integral que refleja nuestra visión de futuro y nuestra capacidad para dar respuesta a las crecientes necesidades de la DIGECAC", detalló el funcionario en el acto, al que también asistieron la subdirectora general Elizabeth Burgos, así como encargados departamentales y colaboradores de la institución.

De su lado, el encargado de almacén, Sansón Peguero, destacó los esfuerzos que realiza la institución para lograr las mejoras que permitan una mayor productividad.

Digecac recupera Corredor Turístico de PP

La Dirección General de Embellecimiento de Carreteras y Avenidas de Circunvalación del País (DIGECAC) intervino el corredor turístico Gregorio Luperón, ubicado en la carretera Sosúa - Puerto Plata, en una acción que busca devolverle el esplendor a ese importante espacio.

El lugar también fue impactado de manera positiva con la siembra de una diversa variedad de plantas ornamentales, entre ellas: bromelias, palmas, pantanos, crotos, zapaticos, cayenas, trinitarias, violetas e iris para recuperar el área verde del lugar, que sirve de atractivo tanto para turistas nacionales como extranjeros.

Los trabajos, que fueron supervisados de manera personal por el director general de la DIGECAC, Rodolfo Valera Grullón, también incluyeron poda, recolección de puntos blancos (desechos plásticos) y la instalación de un punto verde.



"Estamos readecuando la jardinería que en un momento estuvo embelleciendo el lugar, ubicado frente a Playa Dorada, iniciativa que busca devolverle el esplendor al lugar", manifestó Valera Grullón.

El funcionario aprovechó la visita a esta provincia para socializar con la encargada de la oficina turística en Puerto Plata, Yokasta Almonte, con quien conversó sobre posibles iniciativas conjuntas para mantener el embellecimiento de las vías de esta provincia.

Los trabajos fueron supervisados de manera personal por el director general de la DIGECAC, Rodolfo Valera Grullón.



Almonte agradeció la intervención de la institución en el Corredor Turístico, destacando los esfuerzos que realiza en favor del ornato de las vías en todo el país.

"Tenemos un flujo de turistas increíble y esto nos ha dado importancia. El cambio que ha tenido Puerto Plata es gracias a este tipo de trabajo que vienen haciendo instituciones de la mano con otras. Nosotros trabajamos y tenemos fijada la limpieza en las playas, pero esas áreas que ustedes están interviniendo son importantes para la parte visual de la provincia, y más si es una de las entradas. Es de mucha importancia para nosotros", manifestó Almonte.

De igual manera se manifestó el presidente de la Asociación de Hoteles y Condominios de Playa Dorada, César José de los Santos, quien se mostró satisfecho por la intervención del espacio, que aseguró beneficia a todos.

"Como presidente de la Asociación de Propietarios de Hoteles y Condominios de Playa Dorada nos sentimos muy agradecidos por la intervención de la DIGECAC, en la persona de su director por esta acción que nos beneficia tanto a nosotros. Nos preocuparemos por darle el seguimiento continuo", destacó De los Santos.



La Digecac y la UAPA siembran 2,500 plántulas de uva de playa en la Av. Ecológica

Junto a la Universidad Abierta para Adultos (UAPA) trasplantamos 2,500 plántulas de uva de playa en la Avenida Ecológica, acción con la que se busca recobrar el verde de esa importante vía de Santo Domingo Este.

La jornada contó con la participación de 200 estudiantes de la asignatura "Ser Humano y Desarrollo Sostenible" que imparte esa academia, bajo la rectoría de la doctora Alejandra Hernández.



"Esta avenida Ecológica ha venido a ser reforzada con el embellecimiento desde que entró el doctor Rodolfo Valera y seguimos conectando esos espacios y embelleciendo tramo tras tramo en todo el país", dijo el encargado de Operaciones, Alejandro Pérez, previo a dejar inicio la jornada.

En el acto participaron, además, la subdirectora general, Elizabeth Burgos, quien acudió en representación del director general, Rodolfo Valera Grullón, Wilson Rodríguez, encargado administrativo, así como directivos departamentales y colaboradores.

Mientras que la UAPA estuvo representada por Fernando Inán Cruz, director Académico, Orlando Pérez, director de Educación y Formación general y Jacinto Paredes, director de Extensión.

Cruz agradeció la colaboración conjunta, como una manera de contribuir para que los estudiantes aprendan a cuidar el medio ambiente con la práctica. "Espero que este tipo de jornadas se continúen realizando, porque en UAPA estamos conscientes de la importancia de formar profesionales con un alto grado de compromiso con la sostenibilidad", indicó el académico.



DIGECAC y Alcaldía de SDO intervienen la Prolongación 27 de Febrero y la Avenida Los Beisbolistas

LOS TRABAJOS LE DEVOLVIERON EL ASPECTO VISUAL A AMBAS VÍAS



En una acción conjunta con la Alcaldía de Santo Domingo Oeste, la Dirección General de Embellecimiento de Carreteras y Avenidas de Circunvalación (DIGECAC) dio inicio a los trabajos de mejoras del aspecto visual de las avenidas Prolongación 27 de Febrero y Los Beisbolistas.

Las labores incluyen mantenimiento de las áreas verdes, limpieza de las isletas, siembra de plantas ornamentales, poda alta y baja, así como la eliminación del cúmulo de desechos en ambas avenidas. Al referirse a los trabajos, el director general de la DIGECAC, Rodolfo Valera Grullón, destacó los esfuerzos mancomunados de la institución que dirige para lograr las mejoras y la limpieza que necesitan las vías del país, acciones enmarcadas dentro de la voluntad del presidente de la República, Luis Abinader.

"Estamos enmarcándonos dentro de lo que es esa voluntad férrea del Presidente, de que las instituciones trabajen de la mano, porque así se puede lograr un mejor país y lograr las transformaciones, y estos accionamientos que estamos llevando a cabo hoy de poda alta, poda baja, embellecimiento, limpieza y siembra es tendente a eso", sostuvo el funcionario.

Valera destacó las características de Santo Domingo Oeste, al indicar que es un municipio pujante, con grandes proyecciones, lo que se evidencia con las inversiones que realiza el Gobierno Central y que incluyen la extensión del Metro, un teleférico, un Palacio de Justicia, así como la construcción y mejora de sus calles.

"Esto es un municipio pujante, que cada día crece más, con intervenciones millonarias del Gobierno que van a transformar dramáticamente este municipio", sostuvo.

De su lado, el alcalde Francisco Peña agradeció el apoyo de la DIGECAC para que esas dos importantes vías del municipio puedan seguir manteniendo el verde y la limpieza de sus entornos.

Valera estuvo acompañado, además, de la subdirectora general de la institución, Elizabeth Burgos, el encargado de operaciones, Alejandro Pérez, así como otros responsables departamentales.

Mientras que a Peña lo acompañaron la vicealcaldesa Any Marte, el secretario general, Secundino Valdez, la directora de Ornato, Rosa Villalona, Maribel Abreu, Directora de Aseo, así como Carolina Pérez y Esther Melo.